



Jahresbericht 2023 zuhanden der Generalversammlung vom **26.04.2024**

Ich begrüße alle unsere Aktiv- und Passivmitglieder, unsere Gönner/-innen, Spender/-innen sowie unsere Freundinnen und Freunde und bedanke mich ganz herzlich für Eure Treue und Euer Interesse an unserem Verein. Ich freue mich sehr, dass dieses Jahr wieder einige Mitglieder den Weg zu unserer Generalversammlung gefunden haben.

Unser Verein, der am 13. September 2013 gegründet wurde, feiert dieses Jahr bereits sein 10 Jähriges Bestehen.

Das Jahr 2022 war ein schwieriges Jahr, das Jahr 2023 war noch schwieriger. Wir hatten nicht viele Hunde vermittelt. Es waren im Jahr 2023 viele Hunde aus Privathand, aus der Schweiz, von Züchtern, die ein neues Zuhause über uns gesucht hatten. Dies ist vermutlich auch noch eine Folge von Corona. Dank vieler grosszügiger Spenden von Euch konnten wir auch dieses Jahr wieder finanziell alle Hunde durchbringen. Wir danken allen, die dazu beigetragen haben, herzlich.

Die wichtigsten Ereignisse habe ich in diesem Bericht zusammengefasst.

In diesem Jahr durften insgesamt 60 Hunde in ein neues Zuhause ziehen. 27 Hunde aus dem Tierschutz in Spanien durften wir in ein neues, schönes Leben begleiten.

33 Hunde aus der Schweiz, teils von Privatpersonen, Züchtern und Tierheimen, hatten durch uns und unsere Plattform die Chance für ein neues Zuhause.

Es zeigt sich, dass die Menschen als wie komplizierter werden, keinen Biss mehr haben, und beim kleinsten Problem aufgeben und ihr Tier einfach aufgeben und abgeben, und das so schnell wie nur möglich. Dies macht den Tierschutz noch viel schwieriger, und wir stossen an Grenzen die wir nie für möglich gehalten hätten. Wir ertragen gewissen Dinge nicht mehr emotional, wir verstehen die Menschen nicht in ihren Urteilen und Handlungen, und wir müssen uns manchmal extrem zusammenreissen, dass wir den Anstand wahren mit solchen Menschen.

VEREIN PHÖNIXSON'S SCHÄFERHUNDEHILFE

www.phoenixsons-schaeferhundehilfe.ch

Sonja Saladin-Feig +41 (0)79 650 78 94 info@phoenixson.ch
Vereinssitz: Hauptstrasse 39, 2814 Roggenburg



Leider mussten wir auch Abschied nehmen von 27 Hunden. Die meisten mussten aufgrund ihres Alters, einige wegen Krankheit eingeschlafert werden.

Namentlich waren es Duke, Kimmi, Aron, Dalia, Cuco Güeli-Fee, Tundra, Roxy, Mikey, Tara, Tarja, Mora, Auri, Noa, Esperanza-Chica, Simba, Lexus, Dama, Tina, Romulus, Boy, Caruso- Eros, Odin- Macho, Tava, Nelly, Miro, Morena, Samba,

Aktuell stehen 18 Hunde unseres Vereins in der Vermittlung, welche in unserem Tierheim bei Chari in Spanien sind. Ein Hund, unser armer Tom, ist in einem Schweizer Tierheim, weil sein Besitzer gestorben ist. Ein anderer Hund, Musa, bekommen wir wegen Scheidung zurück.

Aktivmitglieder

Ein unschönes Thema hatte uns seit Mitte Jahr beschäftigt. Unsere neue Kassierin, Sonja Völker, hat uns Hals über Kopf wegen Trennung ihres Mannes verlassen. Ebenfalls hat uns ihr Mann Bernd Völker, mit einem neuen Programm, das unbedingt gekauft werden musste allein gelassen. Wir sassen da, mit einem Chaos in der Buchhaltung, mit einem neuen Programm, und wussten nicht wie weiter.

Unser lieber Jack, der bei unserer Kassiererin war, ist nun dieses Jahr auch über die Regenbogenbrücke gegangen, ohne geplante Operation.

Aus diesem Schlamassel hat uns eine Person wieder herausgebracht. Marlys Waser, unsere Frau für Administration, welche wir letztes Jahr neu gewählt hatten. Sie hat sich für uns und den Verein fast Tag und Nacht ins Zeug gelegt, hatte die ganze Buchhaltung überprüft, korrigiert, vervollständigt, neu gebucht und hat den Jahresabschluss gemacht. Sie hat das neue Programm studiert, sich mit den IT-Menschen zusammen schlaue gemacht wie alles genau funktioniert.

Ich möchte mich von ganzem Herzen im Namen des Vorstandes für ihr RIESEN Engagement bedanken. Keiner von uns hätte das besser machen können. Zu guter Letzt stellt sie sich jetzt auch noch als Kassiererin zur Verfügung.

VEREIN PHÖNIXSON'S SCHÄFERHUNDEHILFE

www.phoenixsons-schaeferhundehilfe.ch

Sonja Saladin-Feig +41 (0)79 650 78 94 info@phoenixson.ch
Vereinsitz: Hauptstrasse 39, 2814 Roggenburg



Schlusswort

Wir danken allen für Ihre Treue und die wertvolle Unterstützung, ohne Euch wären viele Hunde nicht mehr unter uns.

Ihr gebt uns immer wieder Kraft diese Arbeit zu machen, sei es mit euren Spenden, sei es mit den tollen Adoptionen unserer Hunde. Viele von euch haben schon mehr als einen Hund, nacheinander oder miteinander von uns bekommen, sei es mit euren aufmunternden Worten, einfach alles zusammen hilft uns weiter zu machen.

Die Tiere brauchen uns immer, und sie können sich nicht selber helfen. Viele Menschen machen mir als Züchter einen Vorwurf, dass ich noch Hunde züchte. Was diese halt nicht wissen ist, dass ganz viele Menschen, die vor zig Jahren einmal einen Welpen bei mir als Züchter geholt haben, heute bei uns einen Tierschutzschäferhund holen. In der Schweiz wird es immer wie schlimmer, viele Tierheime geben an ältere Menschen keinen Hund mehr ab, nicht mal eine Katze. Dann, wenn die Menschen ins Pensionsalter kommen, eigentlich 100 % Zeit haben für ein Tier, dann heisst es nein, sie sind zu alt..... Gut gibt es uns, denn wir geben auch älteren Menschen wieder einen Hund, einen Schäferhund - einfach ein älteres Tier. So haben wir eine Win-Win Situation für alle Beteiligten, eine gute Zeit für einen älteren Hund, der keine Chance mehr gehabt hätte, und eine gute Zeit für einen älteren Menschen, der viel Zeit und viel Wissen hat, einen Schäferhund zu betreuen.

Wir haben auch eine sehr liebe Frau, die nimmt immer die ganz alten Hunde bei sich auf einen Gnadenplatz. Wir finanzieren die Hunde, und die Frau gibt ihnen noch Liebe, gute Pflege und Geborgenheit, und begleitet sie auch auf ihrem letzten Weg. Das ist Tierliebe. Danke Marija.

Eure Präsidentin Sonja Saladin-Feig